



Aurazul

Banda de música popular con aire de rock conformada por la cantante misionera Alejandra Melgarejo nacida en la ciudad de Posadas y el guitarrista y arreglador musical Juan Manuel Palma nacido en Buenos Aires. Dos músicos con trayectoria dentro del género del rock, se encuentran en la gran ciudad y emprenden un viaje a través de los ritmos populares dándole forma al sonido de su primer disco, "Hacia dentro".

El mismo se presentó en la ciudad de Posadas y a lo largo de la provincia de Misiones y en escenarios de Buenos Aires.

Durante el transcurso del 2020 junto a músicos como Juan Núñez bandoneonista de los Hermanos Núñez; realizaron una versión de la canción "Yo vengo a ofrecer mi corazón" del señor Fito Páez. Entre otras versiones que presentaron a lo largo del año, se encuentran canciones del compositor uruguayo Fernando Cabrera y Razón de vivir de Víctor Heredia con la participación de la cantante Brasileña Vera Tancredo.

Las emociones dispuestas de par en par haciéndose canción tras canción.



https://www.youtube.com/channel/UCRTfoRPzgV7Q0Fktdkdqdhg?view_as=subscriber



<https://www.facebook.com/Aurazulhaciadentro>.



<https://www.instagram.com/aurazulrock/>



<https://open.spotify.com/album/6JYp5KiurrryEkZDNvBJUN?si=1QRxrNGQS62HDhaPeB3Q-g>

